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教育委員会会議録

１ 開 会 令和４年９月２６日 午前１０時

２ 閉 会 令和４年９月２６日 午前１０時２５分

３ 教育委員会出席者

委 員 菊池 健次

委 員 島 隆寛

委 員 三木 千佳子

委 員 河野 曉

委 員 岡本 弘子

４ 教育長及び委員以外の出席者

副 教 育 長 臼杵 一浩

教 育 次 長 中野 敏章

教 育 次 長 生田 雅和

教 育 創 生 課 長 重田 英紀

教 職 員 課 長 眞椙 秀也

教 育 政 策 課 長 小原 広行

教 育 政 策 課 副 課 長 山星 茂
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

教育長 報告事項３を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし，議事に入ることを告げる。

《報告事項１ 令和４年度とくしま教育の日（教育週間）実施事業について》

教育長 報告を求める。

教育政策課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

島委員：最近は，民間でもＳＮＳを使った情報発信を行っている。県教委も様々な活

動を行っていると思うので，どのように発信すると，多くの人に見てもらい，

情報を伝えることができるのか，効果検証を行い，毎年改善を積み重ねてい

ただきたい。

教育政策課長：どの発信ツールが一番効果的であったか，子どもたちへの普及に役立

ったかということを検証しながら，毎年ブラッシュアップしていくこ

とは，非常に大切であると考える。適切な方法を検討し，しっかりと

効果検証に取り組んでいきたい。

菊池委員：市町村も，教育の日に併せて様々な取組を行うと思うので，相互に協力し，

県全体で盛り上げてもらいたい。

教育政策課長：市町村との連携も非常に重要であると考えている。現時点では，市町

村教委との連携として，市町村ホームページ及び広報紙などへの掲載

協力を呼びかける予定であるが，一層多角的な発信ができるよう努め

ていきたい。
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《報告事項２ 次期「徳島県教育振興計画」の策定について》

教育長 報告を求める。

教育創生課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

特になし。

《協議事項１ 令和５年度徳島県立学校実習助手採用候補者選考審査要綱について》

教育長 説明を求める。

教職員課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

菊池委員：募集の広報はどのようにするのか。

教職員課長：各高等学校，特別支援学校に要綱を送付する。また，教職員課のホーム

ページ，県報，ラジオ，ＯＵＲ徳島にそれぞれ案内を掲載する。

岡本委員：実習助手は学校において必要である。募集人数は学校側からの要望を受け

ての人数か。

教職員課長：「普通」は，学校からの要望を踏まえて，平成３０年度審査から再募集

をした。また，「農業」は，学校の要望も踏まえて，平成２７年度審査

から募集を再開した。

教育長 協議事項１を議案第２９号として付議してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第２９号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第２９号を原案どおり決定する旨を告げる。

［非公開］

《報告事項３ 令和５年度徳島県公立学校教員採用候補者選考審査第２次審査の結果につ

いて》
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［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１０時２５分


